

Information über die vorübergehende Besuchsbeschränkung

Sehr geehrte Damen und Herren!

Liebe Schwangere! Liebe Begleitpersonen! Liebe Besucherinnen und Besucher!

Aufgrund der momentanen Situation bezüglich COVID-19 sowie eines erhöhten Gefährdungspotentials für Schwangere und Neugeborene gelten derzeit andere Begleit- und Besuchsregelungen im Bereich des Kreissaals und der Wochenbettstation. Wir wollen dadurch vermeiden, unsere schwangeren und entbundenen Patientinnen sowie die Neugeborenen der Gefahr einer Infektion auszusetzen. **Dies dient Ihrer Sicherheit und der Ihrer Angehörigen!**

Bis auf weiteres gilt daher:

Bei ambulanten Besuchen in der Schwangerenambulanz ist auf Begleitpersonen zu verzichten. Wenn notwendig (z.B. bei fraglicher Wehentätigkeit) darf sich maximal eine Begleitperson auf der Ebene C VOR der Schiebetüre aufhalten und wird im Zweifelsfall hinzugezogen. **Das Mitnehmen von Kindern ist nicht gestattet.**

Besuche von Entbundenen sind derzeit nicht gestattet. Im Rahmen der Geburt ist EINE Begleitperson gestattet. Diese muss kontinuierlich einen **medizinischen** Mund-Nasen-Schutz tragen und sich durchgehend IM Kreiszimmer mit der Patientin aufhalten.

Symptomatische Angehörige (Husten, Fieber, Geruchsverlust etc.) sowie Kontaktpersonen von COVID-Positiven oder in Quarantäne befindliche Angehörige sind von dieser Regelung selbstverständlich AUSNAHMSLOS ausgenommen und können nicht als Begleitperson zur Geburt nominiert werden. Der Wartebereich vor dem Kreissaal ist kein BesucherInnenraum – dieser ist zu jedem Zeitpunkt freizuhalten. Wir sind uns darüber im Klaren, dass alle Angehörigen das neue Familienmitglied und die stolze Mama möglichst bald sehen möchten. Zum Schutz von Müttern und Kindern ist dies jedoch zurzeit nicht möglich. Wir bitten um Ihr Verständnis. Sollten Sie Husten, Halsschmerzen, Atemprobleme oder gar Fieber haben, ist das Betreten der Station sowie der Schwangerenambulanz gänzlich und unter allen Umständen untersagt.

Mit freundlichen Grüßen:

Die Kollegiale Führung:

e.h.

Dr. P. Gläser, MBA
Ärztlicher Direktor

e.h.

Mag. M. Weigelhofer
Verwaltungsdirektor

e.h.

Dr. G. Dorfmeister, MBA
Direktor des Pflegedienstes

e.h.

Ing.in M. Roth-Gion
Technische Direktorin